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FdI denuncia inadempienze delComune di Roma sui canili
pubbliciaa

“Da molto tempoFd’I denuncia delle grandi criticitàdei canili romani e della loro gestione ma
nonostantequesto il Sindaco Gualtieri e l’Assessora SabrinaAlfonsi, poco si interessano alle sorti
dei poveri caniromani che oltretutto costano ai cittadini romaniquasi 3 milioni di euro all’anno.

La nuova gestione dei canili, dice Cristina Valericoordinatrice dip benessere animali fd’i Lazio e
Federico Rocca Consigliere di Fd’i e presidentecommissione trasparenza, iniziata i primi di agosto
2023 sta dimostrando ancora una volta che,purtroppo , e nonostante le importanti risorse
economiche messe a disposizione , la cura degliainmali, degli operatori e dei volontari dei canili non
viene tutelata.

Le stesse associazioni accreditate nei canilicomunali denunciano infatti gravi inadempienze
contrattuali da parte del gestore : mancatarieducazione e socializzazione dei cani (assenzadelle
figure professionali previste dal bando),mancato rispetto dei servizi veterinari (non rispettodi giorni,
orari e numero di veterinari indicati nelbando), mancata manutenzione ordinaria (oltre lagià assente
straordinaria!) con pericolo per volontari,operatori, pubblico ed animali, mancanza di unreferente
degli operatori per ogni sede del canile

In aggiunta a tutto ciò le richieste di cure per canisegnalati, vengono prese come polemiche e non
come richieste di aiuto per i cani malati. Nonostantetante le richieste di intervento all’assessora
SabrinaAlfonsi e alla Direttrice dell’ufficio benessere animalidel Comune di Roma Maria Teresa
Orlando,nessuno è a tutt’oggi intervenuto.

E’ chiaro che il Sindaco e la giunta non sonointeressati alla sorte dei cani, né a far gestire
correttamente le strutture come previsto dalcontratto di aggiudicazione, dicono Cristina Valeri e
Federico Rocca, e ,a parte qualche riunione pertentare di attirare le simpatie di qualche animalista
con delle proposte che poco hanno a che vederecon il bene per gli animali, i soldi dei cittadini
romaninon sono tutelati né tanto meno la cura ed il decorodei cani del Sindaco. Non lasceremo che
quest gestione disastrosa continui su questa linea, concludono cristina Valeri e Federico Rocca, e
se necessarioci rivolgeremo presso le sedi competenti per tutelare il bene degli animali e i soldi dei
cittadini”.
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